

Industrie- und Handelskammer Heilbronn-Franken, 74074 Heilbronn

**An die  
Redaktion**

24. November 2008

**E i n l a d u n g zum Pressegespräch „Entwicklung Citymanagement / Innenstadtentwicklungsprojekt / Weitere Vorgehensweise Masterplan Heilbronner Innenstadt“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit 2003 leitet eine Lenkungsgruppe, bestehend aus Vertretern der IHK Heilbronn-Franken, der Stadtverwaltung Heilbronn, der Heilbronn Marketing GmbH und der Stadtinitiative Heilbronn e.V., das Citymanagement in Heilbronn. Im April 2006 kam das Innenstadtentwicklungsprojekt (5 A Branding) mit einem Projektleiter hinzu. Nach zwei Jahren intensiver Umsetzung des Innenstadtentwicklungsprojektes wollen die Beteiligten den ganzheitlichen Ansatz des „5 A Brandings“ weiterentwickeln. Im Sommer dieses Jahres wurde der Masterplan Heilbronner Innenstadt fertiggestellt. Im Namen aller Lenkungsgruppenmitglieder laden wir Sie zu einem Pressegespräch am

**Freitag, 28. November, 10:00 Uhr  
in der IHK Heilbronn-Franken, Ferdinand-Braun-Str. 20, 74074 Heilbronn  
3. Stock, Konferenzraum**

ein.

Neben einem Einblick in die bisher geleistete Arbeit, möchten wir Ihnen die weitere Vorgehensweise beim Masterplan vorstellen. Welche Projekte stehen an? Wie funktioniert die Vernetzung der Beteiligten untereinander? Auf welchen Arbeitsplattformen geschieht die Umsetzung?

Wir freuen uns auf Ihr Kommen. Ein Antwort-Fax liegt bei.

Mit freundlichen Grüßen



Karl Pommée  
1. Vorsitzender  
stadtinitiative  
HEILBRONN e.V.



Heinrich Metzger  
Hauptgeschäftsführer  
IHK Heilbronn-Franken



Margarete Krug  
Erste Bürgermeisterin  
Stadt Heilbronn



Bernhard Winkler  
Geschäftsführer  
Heilbronn Marketing GmbH

**Anlage**